

octobre 2015

Seigneurie

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Façade](#)

Seigneurie met en couleur la fresque du port de St-Raphaël



Monde imaginaire de 180 mètres de long sur

4,5 mètres de haut, l'œuvre monumentale Nouveau Monde commandée à l'artiste Florence Lévy pour le port Santa Lucia de Saint Raphael a été inaugurée le 18 septembre dernier, après cinq mois de création et de travail en collaboration avec un chantier école artistique ayant fait participer 200 élèves de la ville. Pour la mise en couleur de cette fresque, l'artiste a été accompagnée par la marque Seigneurie® qui a mis à sa disposition sa peinture façade Acrilane 100% acrylique qui offre notamment une excellente tenue des teintes vives. Douze couleurs ont été sélectionnées parmi les 1 170 du nuancier et pour l'occasion, Florence Lévy a développé avec la marque huit teintes exclusives (rouge floLaVie, jaune Eurêka, vert équateur, rose poudrée, bleu républicain, noir barbouille, blanc Chrystal, violet parfait).